



Euse 70er: Wieder bessere Anschlüsse für das Föiflibertal!

Seit dem Fahrplanwechsel im Dezember 2017 haben sich die Anschlüsse der Linie 70 in Liestal massiv verschlechtert. Wer in den oberen Kantonsteil oder nach Luzern und Zürich möchte, muss eine satte halbe Stunde am Bahnhof Liestal warten – morgens und abends!

Die Linie 70 ist die am beliebteste Buslinie im ganzen Baselbiet: Jährlich werden 1,3 Millionen Personen transportiert. Wir können nicht zulassen, dass bei einer solch erfolgreichen und rege genutzten Linie das Angebot dermassen verschlechtert wird.

Wir fordern deshalb den Regierungsrat und den Landrat auf,

- **die langen Wartezeiten schnellstmöglich zu verringern,**
- **einen 20-Minuten-Takt auch neben den Hauptverkehrszeiten für die Linie 70 zu prüfen,**
- **und damit den Vorstoss von Landrat Jan Kirchmayr („Die Buslinie 70 muss attraktiv bleiben!“) zu unterstützen.**

PLZ:	Ort:		Keine weiteren Infos senden (ankreuzen)
Name, Vorname	Strasse/Nr.	Unterschrift	
1.			
2.			
3.			
4.			
5.			
6.			
7.			
8.			
9.			
10.			

Petitionskomitee: **Samira Marti**, Ziefen (Präsidentin Petitionskomitee); **Andreas Appenzeller**, Hölstein; **Joël Bühler**, Liestal; **Thomas Bühler**, Lausen; **Tania Cuce**, Lausen; **Jan Kirchmayr**, Aesch; **Adil Koller**, Münchenstein; **Miriam Locher**, Münchenstein; **Patrick Mägli**, Liestal; **Pascale Meschberger**, Liestal; **Rafael Moser**, Reigoldswil; **Thomas Noack**, Bubendorf; **Eric Nussbaumer**, Liestal; **Hannes Schweizer**, Oberdorf; **Diego Stoll**, Liestal; **Anna Toebak**, Liestal; **Damian Wyss**, Lausen

Bitte so schnell wie möglich zurücksenden an: **SP Baselland, Postfach 86, 4410 Liestal** (auch teilweise ausgefüllte Bogen). Weitere Informationen und Unterschriftenbogen unter **www.euse-70er.ch**.